



**DIE HORNER STERNSINGER BRACHTEN DEN
SEGENSGRUSS IN DIE HÄUSER UND SAMMELTEN
ÜBER 3450 FRANKEN
FÜR DAS DERZEITIGE DORFPROJEKT
„HORN HILFT NTEMBE /BURUNDI“**

Nach dem Aussendungsgottesdienst in der katholischen Kirche zogen 16 Horner Kinder und Jugendliche in fünf Gruppen durch die Strassen. Mit ihren königlichen und farbenfrohen Gewändern und Kronen gingen sie von Haus zu Haus und brachten die frohe und befreiende Weihnachtsbotschaft sowie Gottes Segen zu den Menschen.

**HERZLICHEN DANK
FÜR DIE WOHLWOLLENDE AUFNAHME DER
STERNSINGER UND FÜR IHRE GROSSZÜGIGE SPENDE.**

Allen Beteiligten, besonders den Kindern & Jugendlichen, «Vergelt's Gott» für Euren tollen Einsatz.